

Aus der Schule geplaudert



Erfolgreich ins neue Schuljahr gestartet

Ausgeruht und voller Tatendrang erlebte ich unsere Lehrpersonen zu Beginn des neuen Schuljahres. Auch den Schülerinnen und Schülern soll der Start ins neue Schuljahr gut geglückt sein. Mit dazu beigetragen hat natürlich auch der Elternrat. Mittlerweile gehört seine Empfangsfeier bereits zur Tradition an unserer Schule.

Wahlen des Elternrates

Ebenfalls jährlich wiederkehrend führen die Klassenlehrerinnen zwischen den Sommer- und Herbstferien ihre Elternabende durch. Nebst vielen Informationen werden hierbei auch die neuen Mitglieder des Elternrates gewählt. Diese Wahlen gestalten sich jeweils etwas schwierig, da sich die Zahl der Freiwilligen eher in Grenzen hält. Der Elternrat hat deshalb entschieden, potentielle Neumitglieder bereits im Vorfeld darauf anzusprechen, um diese an den Abenden den Wählenden vorzustellen. Die Resultate können wir Ihnen der nächsten Ausgabe bekannt geben.

Einführung des Lehrplan 21 nun auch in der 6. Klasse

Seit einem Jahr werden nun die Schülerinnen und Schüler vom Kindergarten bis zur 5. Klasse der Primarstufe nach dem Lehrplan 21 unterrichtet. In diesem Schuljahr nun erfolgt dies nun auch in der 6. Klasse der Primarstufe. Damit ist nun die letzte Lücke in der Umsetzung gefüllt. Für die neuen 6. Klässler bedeutet dies einfach die Fortsetzung des neuen Lehrplanes.

Neue Schulzahnärztin

Es freut uns, Ihnen die neue Schulzahnärztin, Frau Dr. med. dent. B. Perkuhn, dipl. Zahnärztin in Elgg vorzustellen. Sie hat diese Aufgabe auf den Schulbeginn an unserer Schule übernommen. Die Reihenuntersuchung soll im nächsten März erfolgen.

Kürzere Tage

Ebenfalls jährlich wiederkehrend erinnere ich Eltern und Autofahrerinnen – und Fahrer an die kürzer werdenden Tage. Dies bedeutet Licht an den Fahrrädern und Vorsicht beim Fahren der Letzteren.

Besuchstage

Bereits angekündigt führt die Schule von Donnerstag dem 24. bis zum Samstag dem 26. Oktober ihre Besuchstage durch. Kombiniert mit diesen stellt die Kulturkommission alte Schulwandbilder aus. Nutzen Sie die Gelegenheit am Samstag, dem Tag der offenen Tür, einen Augenschein vor Ort bei Kaffee und Znüni zu nehmen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch und wünschen Ihnen einen schönen Herbst.

Ihr Schulpflegepräsident

Horst Steinmann